
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt 

Landau in der Pfalz 

am Donnerstag, 05.11.2015, 

Alte Schule, Zum Kirchweg 3 

 

 

Beginn: 19:30                                                     Ende: 21:50 

  

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Ralf Haug ab 20.45 Uhr anwesend 

  

Sven Klundt  

  

Oliver Kopf  

 

CDU 

  

Walter Klundt  

 

FWG 

  

Michael Dürphold ab 20.45 Uhr anwesend 

  

Wolfgang Freiermuth  

  

Luis Gonzalez Casin  

 

Vorsitzender 

  

Gerhard Becker  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

 

Entschuldigt 

 

SPD 

  

Svenja Brandherm ab 20 Uhr anwesend 

  

Matthias Klundt entschuldigt 

 

CDU 

  

Dorothea Müller entschuldigt 

  

Jürgen Stentz entschuldigt 

 



 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Neugestaltung Saal Alte Schule 

  

3. Seniorennachmittag 2015 

  

4. Sachstand Breitbandversorgung 

  

5. Informationen 

  

6. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Frau Stephan: Wer macht die Werbetafeln am Ortseingang weg von „Herbschdmaneever“ etc.  

Herr Becker teilte daraufhin mit, dass derjenige verantwortlich sei , der die Schilder auch aufgestellt 

hat. 

 

Herr Schreieck monierte, dass die Baumaschinen für den Bau in der Jakob-Becker-Straße stets über 

den neu sanierten Bürgersteig fahren. Hier sollte man ein Gespräch mit der Bauleitung führen. 

 

Frau Zittel monierte, dass die Vereine keine Einladung bekommen haben für den TOP 2. Schließlich 

gehe es um die Saalgestaltung und da die Vereine diesen überwiegend nutzen, sollten diese auch 

einbezogen werden. 

 

Frau Zittel monierte ebenso, dass ihr zugesagt wurde, dass sich um neue Beleuchtung gekümmert 

wird. Hier sei noch nichts geschehen. 

 

Herr Becker teilte daraufhin mit, dass der Saal dem GML gehöre und diese dafür zuständig sind. Man 

könnte Vorschläge sammeln und diese dann weitergeben. Was letztendlich durchgeführt wird, müsste 

man abwarten. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Neugestaltung Saal Alte Schule 

 

Herr Freiermuth teilte mit, dass er auch der Meinung sei, dass die Vereine einbezogen werden sollten. 

 

Herr Kopf sagte, dass die Vereine ihre Prioritäten kundig machen sollen. 

 

Herr W. Klundt teilte mit, dass er für den Erhalt der „Faßdauben“ an der Decke ist, da diese viel 

Akustik auffangen. Ebenso sollte man die Theke auf Rollen setzen. 

 

Herr Becker teilte mit, dass schon einmal ein Gespräch mit den Vereinen stattfand, und hier die 

Meinungen weit auseinander gingen was die Gestaltung angeht. Ein Streitpunkt war damals auch die 

Küche. 

Ebenso unterrichtete Herr Becker hierüber, dass die Böden im Jahr 2016 vom GML geschliffen und 

neu versiegelt werden. 

 

Es wurde vorgeschlagen, die dunkle Heizkörperverkleidung hell zu streichen. 

 

Auch müsste man Wände und Decken streichen. 

 

Es müsste ein neues Beleuchtungskonzept her und auch neue Lichtschalter müssten angebracht 

werden. 

 

Die Vorhänge sind relativ neu, feuerhemmend und zur Verdunkelung geeignet. Diese müssten also 

nicht ersetzt werden. 

 

Es wurde festgehalten die Vorschläge an das GML zu übermitteln, und dann sollte man das Gespräch 

mit den Vereinen suchen..  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Seniorennachmittag 2015 

 

Herr Becker teilte mit, dass alles soweit organisiert sei. 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Sachstand Breitbandversorgung 

 

Der Vorsitzende teilte mit, dass die Firma INEXIO 4 Informationsveranstaltungen in Mörzheim hatte, 

jedoch leider nur 8 Vorverträge abschließen konnte. Bis Ende Dezember fällt INEXIO die 

Entscheidung ob Mörzheim dabei ist oder nicht.  

 

Herr Freiermuth regte an, sich hier einmal mit Herrn Martin Messemer von der Stadt Landau in 

Verbindung zu setzen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

 Ortstermin Brühlstraße: Es wird ein 20 KV Kabel verlegt 

 Weinkisten LGS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 6. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

Hier wurde nichts vorgetragen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

05.11.2015 umfasst 9 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

Gerhard Becker 

Ortsvorsteher 

 

  

 

 

 

Marion Hartmann 

Schriftführer 
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